

Solidaritätsadresse nach Terroranschlag

Wiesloch. Das Kulturforum Südliche Bergstraße wendet sich nach dem Terroranschlag auf die Satirezeitschrift „Charlie Hebdo“, bei dem am Mittwoch zwölf Menschen ermordet wurden, mit einer Solidaritätsadresse an die Bürger von Wieslochs französischer Partnerstadt Fontenay-aux-Roses. Das Kulturforum schreibt: „Die Morde in Paris sind ein Akt grausam perverser Barbarei. Mit euch teilen wir das Entsetzen und die Trauer um die Ermordeten. Die Morde bestärken uns darin, der Kultur der Aufklärung verpflichtet zu bleiben. Wer immer die Freiheit des aufgeklärten Wortes angreift, dem werden wir widerstehen. Wer sich dem Todeswahn verschreibt, wird bei uns keine Chance haben. Der Anschlag auf Charlie Hebdo ist auch ein Anschlag auf uns und unsere gemeinsamen unveräußerlichen Werte der Freiheit, Gleichheit, Brüderlichkeit.“